

- La castration (physique et psychologique) -

- La castration physique correspond à l'annihilation des organes reproducteurs chez l'homme. Selon comment va s'effectuer l'opération, cela pourra déplacer les organes génitaux externes, tout comme un décalottage violent ou un choc au niveau des testicules, mais également internes et, parfois, remonter jusqu'aux reins par le biais des uretères, engendrant ainsi des troubles urinaires, voire prostatiques. En outre, les testicules étant le siège de la puissance masculine au niveau émotionnel, un traumatisme à ce niveau pourra également provoquer un "complexe de castration" traduit par un sentiment d'infériorité, voire d'injustice, associé à un manque de confiance en soi : on peut très bien l'imager comme

C'EST VRAIMENT
TROP INJUSTE !



" le syndrome de Caliméro ".

- La castration psychologique a un effet destructeur encore plus important. Rabaisser continuellement un enfant, ou même un adulte, peut blesser son âme et l'empêcher totalement de se construire, les paroles castratrices annihilant complètement toute forme d'amour. La personne blessée pourra, alors, soit sombrer dans la dépression et l'auto-destruction, soit devenir violente oralement et physiquement, et reproduire, par la suite, les mêmes comportements castrateurs autour d'elle. Au niveau énergétique, cela correspond au 1er chakra, qui représente l'énergie vitale et l'ancrage qui nous permet de bien se sentir sur Terre : la castration parasite ainsi l'incarnation de la personne et peut aller jusqu'à l'empêcher d'accomplir son destin...